
Carissimo Dino,

Salvami!!  Aiutami ad alleviare la mia profonda delusione ed il dramma che sto vivendo. 
Il mio è un destino “baro e infame”, neanche stavolta sono stato nominato ASSESSORE. 
Quando ho sentito i nomi degli ASSESSORI e non ho sentito il mio, mi è venuto un colpo al cuore. 
Mi son ripreso grazie al pronto intervento di alcuni miei colleghi e fans che in quel momento erano 
con me e che mi hanno aiutato facendomi dei “bagnoli di aceto sulla fronte”. 
Ed ora son qua a passare uno dei momenti più difficili della mia “storia” in preda a rabbia, 
disperazione e rassegnazione. 
Sai com’è caro Dino, il fatto di essere ASSESSORE, sentirmi chiamare ASSESSORE, mi avrebbe dato 
sicurezza, personalità e importanza. 
Vada per il vestito, cravatta e accessori che avevo già comprato e che troverò il modo di utilizzare, 
ma avevo anche affittato una “fabbrica” per la produzione di “idee” e di una “fiction” a supporto 
della mia azione politica. 
Però, essendo persona di sport, ho imparato a perdere con dignità, per cui mi inchino davanti ai 
“nominati” augurando loro BUON LAVORO e augurando a me e alla mia città, che la loro nomina 
insieme all’ “assemblea politica” uscita da un voto prematuro, non sia stata solo: 
UN BELLISSIMO SPRECO DI TEMPO.

   23/05/2010

                                                                                                                                PIERO D’ERRICO  

Caro Piero,

qualcuno dice che ci poteva andare peggio. Mi sto convincendo che ha ragione. Infatti il rischio che 
abbiamo corso è che fossi nominato assessore anche tu. Naturalmente essendo il più navigato di  
tutti ti sarebbe anche spettato fare il vicesindaco. Quale incarico sarebbe allora toccato  alla  
attuale numero 2 di Palazzo Orsini? Non lo sapremo mai ma sopravviveremo anche a questo.  
Almeno così speriamo. (d.v.)


